

Communiqué

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

RESTRICTION DES VISITES RELIÉE À UNE ÉCLOSION DE GASTROENTÉRITE À L'HÔPITAL LAVAL

Québec, 8 mars 2007, 16 h • En raison d'une éclosion saisonnière de gastroentérite qui sévit actuellement à l'Hôpital Laval, nous désirons informer les médias et la population que des mesures exceptionnelles sont prises actuellement afin d'en limiter la propagation. Par ce communiqué de presse, la direction de l'établissement désire aviser les visiteurs qui se présentent à l'Hôpital Laval que les visites sont permises uniquement entre 14 h et 16 h durant la période de jour et entre 19 h et 21 h durant la période de soir. De plus, le nombre de visiteurs est restreint à une seule personne. Les enfants de moins de 12 ans ne sont pas admis. Ces mesures exceptionnelles touchent tous les secteurs mais surtout le service de l'Urgence et les unités de soins. Elles sont en vigueur dès maintenant et seront réévaluées d'ici le lundi 12 mars.

De plus, des précautions additionnelles ont été mises en œuvre :

1. Un arrêt temporaire des admissions au 5^e PC;
2. Une limitation des examens cliniques et diagnostiques hors du 5^e PC à ceux considérés comme prioritaires pour raisons médicales;
3. La mise en place de précautions additionnelles de type « Contact » ou « Gouttelettes/Contact » pour tous les usagers affectés;
4. La mise en garde de la présence de gastroentérites pour les visiteurs;
5. Le lavage des mains obligatoire pour tous à la sortie de tous les secteurs.

La gastroentérite a habituellement un début soudain et est une maladie plutôt brève. La très grande majorité des personnes malades se sentent mieux après un jour ou deux. Un usager qui se présente à l'Urgence doit mentionner au personnel hospitalier qu'il présente de tels symptômes afin que des mesures appropriées soient mises en place, dans le but de limiter la propagation.

Notre équipe de prévention et contrôle des infections surveille de très près la situation.

Nous comptons sur la collaboration des médias d'information et de la population afin de nous aider à limiter le nombre de cas dans l'établissement.

La Direction

Pour information :

Joël Clément, M.A. communications

Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie

Responsable des communications et des relations publiques, adjoint au directeur général

Téléphone : (418) 656-4932

Télécopieur : (418) 656-4866

Courriel : joel.clement@ssss.gouv.qc.ca

Communiqué de Presse Eclosion gastro 8mars2007.doc